

Hagenburgerin übersieht Fußgänger: Leichte Verletzungen nach Sturz!



Ein dramatischer Moment ereignete sich am Donnerstag, den 19. Dezember 2024, als eine 49-jährige Frau aus Hagenburg mit ihrem Seat auf dem Parkplatz eines Supermarktes an der Langen Straße unterwegs war. Gegen 18:00 Uhr übersah sie einen 44-jährigen Mann, der gerade den Parkplatz überquerte. In einem Wettlauf gegen die Zeit versuchte der Mann, eine Kollision zu verhindern, sprang zur Seite und stürzte dabei heftig.

Glücklicherweise zog er sich bei seinem Sturz nur leichte Verletzungen zu, benötigte jedoch keine medizinische Behandlung vor Ort. Ein Wunder, dass ihm nicht mehr zugestoßen ist! Auch am Fahrzeug der Frau wurde kein Schaden festgestellt. Insgesamt endete dieses Ereignis immerhin glimpflich, doch es wirft ein Licht auf die Gefahren, die auch in vermeintlich sicheren Umgebungen wie Supermarktparkplätzen

lauern können.

Ein Blick auf die Situation

Unfälle wie diese sind leider keine Seltenheit und mahnen uns zur Vorsicht. Die Polizei erinnert daran, stets aufmerksam im Verkehr zu sein und auf Fußgänger zu achten. In Hagenburg traf dieses Ereignis sozusagen die ganze Nachbarschaft, denn jeder kann in einer solch unerwarteten Situation schnell zum Protagonisten werden. Bleibt also wachsam, wenn ihr das nächste Mal auf dem Parkplatz parkt!

Statistische Auswertung

Ort: Wismar, Deutschland

Vorfall: Insolvenz

Ursache: Corona-Pandemie, Ukraine-Krieg

Schaden: 2800000000

Beste Referenz: [fvw.de](https://www.fvw.de)

Weitere Infos: [zeit.de](https://www.zeit.de)

[Zum Originalartikel auf News-ag.com](https://www.news-ag.com)